
Kreisverwaltung am 28. August für Besucher geschlossen

Die Kreisverwaltung des Rhein-Pfalz-Kreises bleibt am Donnerstag, 28. August, wegen eines Betriebsausflugs ganztägig für den Publikumsverkehr geschlossen. Das betrifft das Kreishaus am Europaplatz in Ludwigshafen, die Außenstelle in der Dörrhorststraße (Gesundheitsamt/Veterinäramt) sowie die KFZ-Zulassung in Schifferstadt und deren Außenstelle in Heßheim.

Auch das Kreisbad Schifferstadt und das Kreisbad Heidespaß Maxdorf-Lambsheim haben am 28. August geschlossen, das Kreisbad in Römerberg und das Aquabella in Mutterstadt haben dagegen zu den üblichen Öffnungszeiten geöffnet.

Die Kreisverwaltung bittet um Beachtung und bedankt sich bei den Bürgerinnen und Bürgern für ihr Verständnis.